



EL ARIETE URUGUAYO, ALA IZQUIERDA, EN LA NOCHE ORO Y CIELO 2026.

# Sosa Sánchez ya se recupera tras ser intervenido de su rodilla izquierda

**EVERTON.** Goleador uruguayo debería volver en poco más de dos meses.

Durante la jornada de ayer, en el Hospital Clínico Viña del Mar, el equipo médico integrado por los doctores Humberto Verdugo y Ricardo Espinoza, cirujanos y médicos de Sports MD, intervinieron quirúrgicamente -y con éxito- la rodilla izquierda del goleador de Everton, Sebastián Sosa Sánchez, quien sufrió una lesión de cartílago en su pierna izquierda.

De acuerdo a lo informado por el club -a través de un parte médico- el delantero uruguayo ya se encuentra de alta y hoy comenzará sus sesiones de kinesioterapia.

“Si la evolución es la esperada, en tres semanas debería estar en condiciones de volver

a entrenar y en dos meses podría volver a las canchas”, agrega el comunicado.

## LESIÓN MENOR

De acuerdo a lo informado por el doctor Verdugo, “el jugador arrojó un dolor en su rodilla en un entrenamiento, se le hizo una resonancia y apareció una lesión en el cartílago de la rodilla... una lesión que si bien era chica, era inestable y probablemente le iba a generar molestias durante la temporada, por ello que lo operamos”.

El facultativo agregó que “en vez de infiltrarlo y tenerlo en forma intermitente, lo mejor era recuperarlo bien, para que esté disponible toda la temporada”, recalcó el profesional. ☞